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令和５年豊川市議会第４回定例会代表質問一覧表（会派順）１ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 とよかわ未来  星 川 博 文 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 市長所信表明について 

 

（１） 市長２期目を迎えて 

（２） マニフェストの方向性について 

（３） マニフェストの内容について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会代表質問一覧表（会派順）２ 

通 告 
月 日 

１１・２２ 

通 告 者 名 公明党市議団  井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 市長所信表明について 

 

（１） マニフェストの目標について 

（２） 子育て支援・教育施策について 

（３） 文化・スポーツ施策について 

（４） 福祉施策について 

（５） 環境施策について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会代表質問一覧表（会派順）３－① 

通 告 
月 日 

１１・３０ 

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発

言

の

要

旨 

 

市長の所信表明を問う 

 

１ 「はじめに」「社会情勢と本市を取り巻く環境」について 

 

（１） 「豊川市は非常に元気がある」との評価を市長はアピールしてい

る。その中身は主に人口増（社会増）とイオンモールの開店だが、そ

の状況と認識について 

① 豊川市の人口の社会増、転入元の状況について 

② 少子化の要因をどのようにとらえているか 

（２） 今の市民のくらしをどうとらえるか 

① 物価高騰、気候変動の中の市民のくらしの状況について 

② 雇用の状況について(正規・非正規雇用、実質賃金の状況などにつ

いて)  

③ 社会保険料（国保料、介護保険料）の１０年前との比較について 

 

２ 基本理念１ 暮らしやすさ第一豊川市について 

 

（１） 毎年１０００人の社会増をめざすという内容について 

（２） 雇用の創出について 

① ＪＲ愛知御津駅の橋上化整備で、人口増が図れるか 

② 持続可能なまちづくりのためには、地域循環型経済の観点から、 

既存の事業者等も含め、中小企業など地元の多様な産業を支援し、

雇用維持・創出、賃金を上げていくことが重要と思うが、どう考え

るか 

（３） 住環境の確保で、市営住宅の拡充、家賃補助の実施が求められる

が、どう考えるか 

（４） 産業、観光について 

① 新産業創出の前に、今ある事業者が仕事を受注し維持できるよ

う、住宅リフォーム助成など幅広く支援できる施策を行う必要があ

ると思うが、どう考えるか  

② 持続可能な経済社会に向けて、エネルギーと食料自給率の向上が

求められる。食料自給率の現状と率引き上げの考え、施策について 

（５） 安全安心、基盤整備について 

① 佐奈川の整備、貯水池・排水ポンプの整備などの考えについて 

② 交通安全対策として道路の草刈りについての考え 
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令和５年豊川市議会第４回定例会代表質問一覧表（会派順）３－② 

通 告 
月 日 

１１・３０ 

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発

言

の

要

旨 

 

３ 基本理念２ 子育て豊川応援団について 

 

（１） 学校給食の無償化と、地産地消、減農薬やオーガニック野菜、米な

どを取り入れた安全な給食の推進の考えについて 

 

４ 基本理念３ 市民と創る協働と健全財政のまちについて 

 

（１） 再生可能エネルギーの活用、省エネルギーの推進について 
（２） ５つの大型建設事業の推進による財政圧迫の可能性があるが、臨時

財政対策債未発行の考え方について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 松 井 俊 満 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 不登校児童生徒の支援について 

 

 （１） 不登校児童生徒数の現状について 

 （２） 適応指導教室「さくらんぼ」の現状について 

 （３） 「さくらんぼ」に通えない児童生徒の支援について 

 （４） 不登校児童生徒の保護者支援について 

 （５） 教育機会確保法への対応について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 深 谷 崇 允 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 小学校の通学について 

 

 （１） 小学校のバス通学について 

 （２） 通学時の熱中症対策について 

 

 



7 

令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 林   正 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 人権教育・啓発に関する豊川市行動計画について 

 

 （１） 性的マイノリティについて 

 （２） アウティングについて 

 （３） 今後の取組について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 防災対策の取組み 

 

 （１） 地震対策について 

    ① 大規模盛土造成地について 

    ② 密集市街地におけるブロック塀の対応について 

 （２） ６月２日の豪雨災害について 

    ① 防災センターと災害対応システムの活用について 

    ② ドローンの活用について 

    ③ 情報発信について 

    ④ 消防団の活動状況について 

    ⑤ 防災基金について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 鈴 木 佳 孝 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 学校給食を通じた食育の推進について 

 

 （１） 学校給食の目的や役割について 

 （２） 食物アレルギーに関する対応について 

 （３） 給食時間の状況について 

 （４） 残食の状況について 

 （５） 学校給食費の状況について 

 

２ 通学路の安全について 

 

 （１） 通学路の考え方について 

 （２） 通学路に対する安全確保について 

 （３） 通学路に対する要望について 

 （４） 小中学生の交通事故状況と課題について 

 （５） 課題解決に向けて 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 佐々木 和 美 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ ＤＶ・虐待問題について 

 

 （１） 本市の現状について 

 （２） ＤＶ・虐待への対応方法について 

 （３） 今後の取り組みについて 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 資源となるごみについて 

 

 （１） 不燃ごみについて 

 （２） 粗大ごみについて 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 医療的ケア児への支援施策について 

 

 （１） 医療的ケア児に対する国の考え 

 （２） 市内保育所での対応状況 

 （３） 小中学校での対応状況 

 （４） 他市の事例及び今後の対策 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 遠 山   剛 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ こども施策について（こども基本法等） 

 

 （１） こども基本法への対応について 

 （２） こども・子育てにやさしい社会づくりのための意識改革に関する対 

    応について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 今 泉 淳 乙 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 投票率向上について 

 

 （１） 市長選・市議選について 

 （２） 期日前投票・投票所について 

 （３） 今後の取り組みについて 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 北朝鮮による拉致問題に対する豊川市の取り組みについて 

 

２ 豊川市における障がい者スポーツの現状と課題について 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１２－① 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 市職員の不祥事と再発防止について 

 

 令和４年～５年度の豊川市職員の不祥事は、明らかなもので４件ある。市の

統制評価報告書と新聞報道によると、不祥事の内容は、①公文書偽造、②窃盗 

・横領、③盗撮、④詐欺・窃盗である。前代未聞の市職員の不祥事の連続は、

市民の信用を失い、他の職員の士気を低下させるもので絶対に許されない。以

下、伺う。 

 

 （１） 市職員による不祥事４件の概要と処分・公表について 

    ① 文書偽造の事案①について、処分は適正だったのか。また公表の 

例外とした理由を伺う。 

    ② 詐欺・窃盗の事案④について、新聞報道では今年５月に金銭を貸 

した同僚から相談を受けた上司は、「個人間の問題」として容疑者 

を処分対象とせず、通常通り勤務させてきた、とある。これは事実 

か。また当該上司の対応が適切だったのか認識を伺う。 

 （２） 上記４件の原因と今後の防止策について 

 （３） 市長の責任について 

 

２ 不登校の子どもたちへの学びの保障について 

 

 文部科学省は、１０月４日、「令和４年度 児童生徒の問題行動・不登校等

生徒指導上の課題に関する調査結果」を発表した。小・中学校の不登校児童生

徒数が約３０万人で過去最多となり、いじめやそれによる重大事態の発生件数 

、暴力行為も過去最多となった。 

 同省は、１１月１７日、「不登校児童生徒への支援の充実について」を通知

し、令和５年度補正予算案に反映させた。市には、国と連携し、不登校の児童

生徒の学びを保障するために、独自の施策が求められる。以下、伺う。 

 

 （１） 本市の不登校、いじめの現況（件数、特徴、推移等）について 

 （２） 市の登校支援事業である、適応指導教室「さくらんぼ」の位置づけ 

について 

 （３） フリースクールにかかる教育負担軽減策と市独自の少人数学級の実 

    施を求めたいが、市の認識を伺う。 

 （４） 不登校、フリースクールについての市長のご認識について伺う。 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１２－② 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

３ 国の土地利用規制法に基づく豊川駐屯地等施設の指定について 

 

国は９月１１日、第６回「土地等利用状況審議会」を開催した。そこでは、

土地利用規制法に基づく第３回の指定候補として全国１８０カ所が示され、本

市の自衛隊豊川駐屯地、本宮山無線中継所施設と宮路山無線中継所が候補地に

入った。以下、伺う。 

 

 （１） 同法による「区域指定」の概要、また国から本市への情報提供につ 

いて 

 （２） 同法が、市民生活に与える影響と市の対策について 

 （３） 内閣府の文書「聴取する意見の内容について」の内容と、市の回答 

    について 

 

４ スポーツ・文化等施設の老朽化に伴う改修の実施について 

 

 （１） 農業者トレーニングセンターの水道管の改修を求める。市の認識を 

    伺う 

 （２） 市文化会館等の雨漏りの抜本的な改修を求める。市の認識を伺う 

 

５ 霞堤（金沢町・三上町）による被害地域への保障について 

 

霞堤の役割は、下流地域の洪水を防ぐために霞堤地域に人的に洪水を氾濫さ

せる機能。現在、豊川の左岸側の牛川・下条・賀茂・金沢の４霞が残ってい

る。以下、伺う。 

 

 （１） 国土交通省中部地方整備局が今年度から着工すると言う堤防改修の 

    概要を伺う 

 （２） 霞堤は、流域全体を守る役割を果たしているが、浸水する当事者へ 

    の支援が必要だと考える。市の認識を伺う 

 

６ イオンモール豊川開店に伴う既存事業者への支援策について 

 

豊川商工会議所は、今年１０月３日、市に対する要望を行った。その中で、

「イオンモール豊川開店に伴う雇用の創出が喧伝されているが、大量採用によ

る既存事業者からの雇用の移動があり、地域の雇用に及ぼす影響は大きい。」

と述べている。 
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令和５年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１２－③ 

通 告 
月 日 

１１・２７ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

 （１） イオンモールで働く、正社員・パート従業員の１１月末現在の数を 

    伺う。 

 （２） 上記要望は、市の補助事業「商人塾」へのさらなる支援強化を求め 

ているが「商人塾」の効果を伺う。また支援強化策を伺う。 

 （３） 既存事業者への求人に要する費用の補助、最低賃金確保するための 

    市独自補助等、既存事業者への雇用支援策を伺う。 

 

７ 豊川市の脱炭素・地球環境保護の取組みについて 

 

（１） 国は、温室効果ガス削減の中期目標について、２０３０年度におい 

て「２０１３年度比４６％削減、５０％の高みを目指す」と掲げる。 

しかし本市の『環境基本計画２０２０』では、「基準年度（２０１３ 

年度）比２６．６％削減を目指します」となっている。極めて消極的 

だと考える。見直しを求めたいが、市の認識を伺う。 

 

 


